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Федеральное государственное автономное образовательное 
учреждение высшего образования «Национальный 

исследовательский университет 

«Высшая школа экономики» 
 

Студенческий совет Высшей школы бизнеса 
 

ПРОТОКОЛ № 3 
ЗАСЕДАНИЯ СТУДЕНЧЕСКОГО СОВЕТА  

ВЫСШЕЙ ШКОЛЫ БИЗНЕСА 
 
 
Место 
проведения 
заседания: 
Город Москва с онлайн-
подключением членов 
студенческого совета  

 
 
Дата проведения 
заседания: 
7 апреля 2025 года 

Число избранных членов Студенческого 
совета составляет 19 (девятнадцать) 
человек. 

Число присутствующих членов 
Студенческого совета составляет 
17 (семнадцать) человек. 

 
В заседании участвовали:  
Члены студенческого совета: Я.В. 
Никитин, Д.Е. Ботюк, Е.Е. Дегтярев, К.А. 
Усманова, М.В. Тхай, Г.А. Куракин, Н.С. 
Тертычный, Е.Д. Блохина, А.С. Карпов, 
Р.Д. Васильев, Д.Е. Кривуша, А.Г. 
Маслова, В.С. Александров, П.А. 
Просянников, Е. П. Невзорова Е. А. 
Большакова, А. В. Федюнин. 
 

Заседание Студенческого совета 
правомочно, поскольку в нём 
участвует более ½ избранных 
членов Студенческого совета 
(имеется кворум). 

Протокол заседания и подсчёт 
голосов вел секретарь ВШБ 
Блохина  Е. Д. 
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Повестка дня: 

1. Отчет руководителей комитетов (докладчик: Эвелина Ярашюнайте, 

Елизавета Невзорова, Матвей Тхай, Севинч Насимвова, Никита Тертычный) 

  2. Отчет об общем развитии студенческого совета (докладчик: Ярослав 
Никитин) 
3. О новом типовом положении студсовета (докладчик: Ярослав Никитин) 

 

1. Отчеты руководителей комитетов 

Отчет Матвея Тхая: 

 В связи с сессией и уходом заведующего Иваном Михайловичем ряд задач не был 
реализован в полном объеме. Тем не менее, текущие кейсы решались оперативно. 
Было направлено обращение Александру Олеговичу по вопросу размещения 
пауэрбэнков. Проведен опрос о нехватке киллеров в коворкингах. Также был 
направлен запрос Ивану Михайловичу, однако в связи с его уходом процессы 
временно приостановлены. Устранены неполадки с батареями в учебных аудиториях. 

 
 Отчет Севинч Насимова: 

В комитет вступили два новых участника. В настоящее время ведётся подготовка нового 
мероприятия, которое планируется провести в конце апреля. 

  Отчет Невзорова Елизавета:  
  В комитет вступили два новых участника. Состоялась встреча по вопросу доработки 
методики для курсового проекта. Также будет проведена работа по проверке предстоящих 
ПУДов. 

 Отчет Эвелина Ярашюнайте:  
   После внедрения постов участника информационного комитета Алины, предложившей 
использовать актуальные мемы в публикациях, значительно выросли охваты. Рекордный 
показатель одного из постов составил 3,3 тыс. просмотров. Пост о прохождении СОП 
получил большое количество репостов. В целом активность остается стабильной, охваты не 
снижаются. Показатель в 31% пользователей, не отключающих уведомления канала 
студсовета, оценивается как высокий. 

Отчет Никиты Тертычного: 
7 апреля состоялась встреча с представителем комитета по страт. развитию и 
взаимодействию с абитуриентами — Грошевой Ольгой В. В рамках встречи обсуждались 
векторы дальнейшего взаимодействия, в том числе интерес к развитию направлений, 
связанных с абитуриентами и внешними организациями. 

Была отмечена возможность сотрудничества с рядом организаций, расположенных вблизи 
кампуса на Шаболовке. Дмитрий Михайлович обозначил рамки и приоритеты работы, 
выразив заинтересованность в развитии данного направления.  

Также обсуждается запуск опроса среди студентов для систематизации обратной связи. 
Цель — выявить потребности студентов: интерес к стажировкам, встречам, 
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образовательным мероприятиям и пр. Дополнительно рассматривается создание Telegram-
бота для оптимизации коммуникации с комитетом. 

2. Отчет об общем развитии студенческого совета: 

Отмечена положительная динамика в работе совета. Особо подчеркнута ценность 

неформальных встреч, способствующих командному взаимодействию и 

поддержанию рабочей атмосферы. В целом деятельность совета оценивается как 

стабильная и продуктивная. Работа продолжается в плановом режиме. 

3.  О новом типовом положении студсовета 
На следующем заседании планируется обсуждение и внесение изменений в новое 
типовое положение Студенческого совета. 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Председатель                                                                          Я.В. Никитин

Секретарь                                                                               Е.Д. Блохина 
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